

## **El Parque del Agua, el equilibrio ambiental que Ambato requiere**

**Ambato, 30 de septiembre.-** Uno de los grandes retos del GAD Municipalidad de Ambato es el impulso de nuevas áreas verdes, parques temáticos, jardines y reservas ecológicas que sirvan de pulmones naturales y contribuyan a la calidad del aire que respira nuestra gente. Por ello, propone el proyecto “Parque del Agua” cuyo concepto maneja una arquitectura orgánica que promueve la armonía entre el hábitat humano y el mundo natural.

Con una inversión aproximada a los 10 millones de dólares, la obra se edificará en 6.9 hectáreas, durante varias fases, en lo que hoy constituye el Colegio Agropecuario Luis A. Martínez, ubicado al sureste de la ciudad. Se espera que la primera etapa, empiece a levantarse durante el 2017.

Para el deleite y relajación absoluta de niños, adultos y personas de la tercera edad, el Parque tendrá ciclopaseos, juegos, máquinas biosaludables, botes chocones, estanques de agua en donde los infantes ingresarán a unas esferas de aire gigantes y caminarán sobre ella libremente. Una de las principales atracciones será la pileta central de grandes dimensiones con un sistema de chorros potentes y luces LED de alta luminosidad, que generarán hasta 16 millones de combinaciones de luces para un entretenimiento diurno y nocturno absoluto.

Así mismo habrá un Parque Zen, lugar de recreación pasiva y contemplativa para conseguir los efectos más ennoblecidos de dicha filosofía, y como un homenaje a la tierrita linda se ideó un parque de Chinampas, método mesoamericano antiguo de agricultura y expansión territorial, es decir, una balsa de armazón hecha con troncos y varas sobre la que se deposita tierra vegetal debidamente seleccionada con materias biodegradables como pasto, hojarasca, cáscaras de diferentes frutas y vegetales. El proyecto también cuenta con 450 estacionamientos y un edificio de servicios.

“Será un sitio activo, moderno y tecnológico que permitirá a los visitantes interactuar con el agua a través de sus celulares, tablets y cualquier otro aparato electrónico. Pensando en la preservación del agua, las fuentes optimizarán el líquido vital en un 96%”, explicó Carlos Vayas, director (s) de Planificación del GADMA.

El proyecto del Parque del Agua incrementará el espacio mínimo de área verde que por habitante debe gozar una ciudad. Según los datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS) dicha área no puede ser menor a 9 metros cuadrados por habitante. De igual forma, cumplirá con todas las respectivas normativas de accesibilidad al medio físico en favor de las personas con discapacidad.

“La obra estará en el interior de la urbe para que Ambato tenga un equilibrio ambiental y para que la ciudadanía disfrute del área verde a poca distancia de sus viviendas. Al tener una superficie de éstas, evitamos las emisiones de calor que generan las grandes ciudades, por ello, la infraestructura contempla un principio de arquitectura sostenible y será uno de las zonas de esparcimiento más grandes de Ambato, que eliminará la contaminación ambiental y sonora y servirá como un espacio de recreación”, sostuvo Vayas.

Para la Alcaldía de Ambato, dicho proyecto constituye un eje de acción fundamental que recuperará y aprovechará un espacio público subutilizado de la ciudad, de manera que los ciudadanos disfruten del sano esparcimiento, integración social y convivencia pacífica.

El Parque del Agua posiblemente será considerado como uno de los atractivos turísticos más visitados a nivel local y nacional, el cual brindará escenas inolvidables de color, música, agua, luz, magia y encanto. (AJF)